

En medio de una ceremonia en Espacio Riesco, en la comuna de Huechuraba

# “Acabaremos con el legado de Bachelet”: Johannes Kaiser, tras ser proclamado candidato presidencial

GUSTAVO CABELLO

“Jara es Bachelet con asteroide” y “acabaremos con el legado de Michelle Bachelet” son algunas de las frases que el candidato del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser, dijo en medio de su proclamación como abanderado presidencial, ayer a eso de las 18:30, en las inmediaciones de Espacio Riesco, en la comuna de Huechuraba.

Y es que pese a su baja en las encuestas, la carta de la colectividad no piensa bajarse de la carrera por el sillón presidencial. Así lo confirmó Kaiser en la instancia.

La ceremonia partió con una oración del pastor Javier Santa María, quien en medio de glorificaciones de los militantes, dijo: “Bendice a cada persona que forma parte del equipo de Johannes Kaiser y a quienes le apoyan. También a quienes piensan diferente, porque son parte de Chile. Danos humildad para escuchar y valentía para actuar. Pero también fortaleza para poder perseverar”.

Luego entonaron el himno nacional, cantaron la parte eliminada, y vino el discurso del vicepresidente del partido, Hans Marowski: “¿Cómo queremos dejarle a nuestros hijos?”, preguntó a los militantes presentes, quienes respondieron gritando: ¡Libres!

Segundos después, consultó: “¿Estamos mejor que hace cuatro años?”, a lo que contestaron: ¡No!

En parte de la proclamación mostraron un spot con alusión

El abanderado del Partido Nacional Libertario presentó parte de lo que será el programa de campaña con ideas como “achicar el Estado” y alusiones a la “motosierra” del Presidente argentino, Javier Milei.



El candidato del PNL ha experimentado una baja en los últimos sondeos.

nes a miembros del Partido Comunista, y se anunció el acabar con el legado de quienes han robado, donde mostraron a Jannette Jara, al exalcalde Daniel Jadue y a la ministra Segob, Camila Vallejo.

## Embajadores famosos y parlamentarios

En el acto, el partido presen-

tó a sus rostros embajadores, como el excapitán de Carabineros Claudio Crespo y la animadora de televisión Patricia Maldonado.

Por otro lado, subieron al escenario los congresistas Gloria Navellán, Cristián Labbé y Gonzalo de la Carrera; y a quienes serán parte de su equipo programático, entre ellos, Aliro Galleguillos (Salud), Susana Gómez (Educación)

y Víctor Espinosa (Economía).

En temas de seguridad, anunciaron a Luis Felipe Cuéllar, ex jefe de defensa nacional del Ejército, como parte del equipo programático en dicha área.

## Baja en los sondeos

Meses atrás el escenario presidencial de Kaiser era bastante distinto.

“Chile tiene que abandonar la estupidez económica que nos llevó a estar estancados en este momento. La reforma tributaria de Michelle Bachelet debe pasar a la historia”.

JOHANNES KAISER  
CANDIDATO PRESIDENCIAL

Su discurso de mano dura, antiglobalismo y centrado en el uso de armas, como también en materia tributaria, hizo que tuviera un abrupto crecimiento en las encuestas.

Ya en enero de este año, se posicionaba en el segundo lugar de las preferencias después de Matthei y, de forma inesperada, había desplazado a Kast.

En abril bordeaba el 15% en los sondeos. Luego, comenzó a marcar entre un 12 y un 10 por ciento. Hasta hace poco, según la Cadem del pasado domingo, la ciudadanía le dio un respaldo de un 4% en preferencias espontáneas; días atrás, después de las elecciones primarias del oficialismo, la medición de Panel Ciudadano UDD le otorgó un 9% de respaldo y Pulso Ciudadano de este jueves, un 4,2% de apoyo.

Fuentes del partido comentan que la baja en las encuestas se debería a las carencias de recursos del partido, razón por la que tampoco han podido realizar giras por el país como el resto de los candidatos.

## “Acabar con el legado de Bachelet”

En parte del acto el líder libertario abordó lo que serán los principales ejes programáticos de su campaña: seguridad, economía, salud y educación.

En materia de economía, al igual que el Presidente argentino, Javier Milei, dijo que va “a achicar el Estado”. De inmediato, adherentes comenzaron a gritar “¡motosierra!”, haciendo alusión a la estrategia de Milei. Agregó que “Chile tiene que abandonar la estupidez económica que nos llevó a estar estancados en este momento. La reforma tributaria de Michelle Bachelet debe pasar a la historia”.

También dijo que va a reformar la fiscalía “para que persiga a los delincuentes y no a la policía”, y agregó que “cómo puede ser que el Poder Judicial persiga a los que salvaron Chile”.

Por otra parte, recalco que va a acabar con el “legado de Michelle Bachelet y retrotraer todo lo que hizo”.